
Asturias

Las primeras actividades del Programa Nacional de Abastecimiento a Núcleos Urbanos en Asturias se realizaron en 1980, año en que se consiguió alumbrar un caudal de 80 litros por segundo en el sondeo efectuado en el Polígono Industrial Silvota de Oviedo.

En 1981 se intensificaron los trabajos realizándose cuatro sondeos.

En total se han realizado 9 sondeos con una profundidad acumulada de 1.757 metros y un caudal alumbrado de 216 litros por segundo.

La inversión de los dos años fue de 28,5 millones de pesetas y la población abastecida de 56.550 habitantes.

Se han efectuado además 7 estudios hidrogeológicos o notas técnicas para abastecimiento.

AÑOS	Localidades investigadas	Población	Capacidad de abastecimiento obtenida (no hab)	Población abastecida	Número de sondeos	Profundidad (m/sondeo)	Caudal obtenido (l/s)	Inversión (en miles/ptas)
1980	Polígono Industrial Silvota Gijón	236.681	34.560	34.560	1 1	350 200	80 —	4.814 4.360
Total anual		236.681	34.560	34.560	2	550	80	9.175
1981	Belonga (Capital) Tazonos Cangas de Onís Oviedo (Capital) El Llano Pola de Siero	161.944 495 6.428 3.800	15.120 432 43.200 	19.120 432 6.438 	1 1 1 2 1 1	301 100 200 456 X 150	35 1 100 X X	4.998 1.844 3.227 4.809 4.520
Total anual		176.467	58.752	21.990	7	1.207	136	19.399
TOTAL		413.148	93.312	56.550	9	1.757	216	28.575

SIGNOS CONVENCIONALES: — negativo, X Investigación, P.C. Proyecto Conjunto, P.I. Pendiente Imputación

